



CONGREGACIÓN HIJOS DE LA SAGRADA FAMILIA

Curia General

Entenza, 301 - 08029 Barcelona - España

Tel. 93.439.43.04/05

Fax. 93.430.43.03

www.manyanet.org

e-mail: sup.general@manyanet.org

Laudetur Sacra Familia!

Circular n. 40

“Venid conmigo y os haré pescadores de hombres” (Mc 1, 17)

Queridos hermanos:

Durante los días de permanencia en Colombia, además de acompañar a los hermanos, de la escucha cordial y el diálogo fraternal, hemos compartido momentos significativos y llenos de alegría y esperanza para la delegación y toda la Congregación.

El primero de ellos la ordenación presbiteral y primera Misa del P. Wilson Monsalve el sábado 17 de enero en la parroquia Jesús, María y José. En la guía litúrgica, además de los textos evangélicos significativos sobre la vocación, se subrayaban también unas palabras del P. Fundador: “Dios llama a una vocación única, quien responde con amor, descubre el propósito de su vida”. Esta experiencia, tan personal y hermosa, de sentirse llamado a consagrar la propia vida, como religiosos y sacerdotes en nuestra Congregación, al servicio de Dios en la entrega total a los hermanos, es la que orienta, guía y llena de sentido nuestra existencia. Dios quiera que recordemos y vivamos siempre, y en toda circunstancia, la vida como servicio y, en el servicio, encontremos la alegría y ofrezcamos el más auténtico testimonio de nuestra vida consagrada y sacerdotal. El Señor no vino “a ser servido sino a servir” (cf. Mt, 20, 28) hasta ofrecer la vida en la cruz por la salvación de todos.

El domingo, día 18, el postulante Luis Alfonso Durán, inició el año canónico del Noviciado con la firme voluntad de, acompañado por el Maestro de Novicios, aprender a vivir la vida desde Cristo creciendo en las virtudes humanas y cristianas, la humildad de corazón, el amor a la Iglesia y a la Congregación “viviendo” en el hogar de Jesús, María y José. Mientras tanto se espera la incorporación, en cuanto los permisos de residencia lleguen, de los postulantes Francis Macvaire Alara Mendoum y Steve Cyrille Engongo Belinga, procedentes de Camerún, que han realizado en Yaoundé los Ejercicios espirituales.

Terminada esta ceremonia sencilla de acogida, con la presencia de los hermanos, se procedió a dar las Obediencias a los religiosos que formarán el Gobierno delegado de Colombia-Venezuela durante el sexenio 2026-2028 (Circular n. 39). Los PP. Carlos Garzón, Óscar Pulido y Luis Fernando Díaz, ante la comunidad, proclamaron la Profesión de fe y el juramento de fidelidad en su servicio a la Delegación. El momento estuvo iluminado por la lectura de la Palabra de Dios (Mt 20, 26-27), las Constituciones (nn. 72 y 81) y los Acuerdos Capitulares 2023-2028, que guiarán su acción y sus prioridades en medio de los hermanos. Juntos, dimos gracias a Dios por su

disponibilidad en la misión encomendada y reconocimos con agradecimiento el servicio realizado por el P. Hernando Cortés a lo largo de los últimos años y que ahora continuará, en una responsabilidad diferente, en la delegación de Estados Unidos.

Momentos después, de nuevo en la parroquia Jesús, María y José, el H. Juan Andrés Morales profesó sus primeros votos religiosos y los hermanos Matheus A. Ribeiro, Víctor M. Plata, Rodolfo Ferreira, Carlos Mario Marín, José Ricardo Guimarães, Yagor Barbosa, Lucas Wigand, Juan Esteban Álvarez, Jhonatas Franco y Kevin A. Sánchez renovaron con alegría los votos profesados: “por encima de todo vístanse de amor” (Col 3, 14). Siguiendo la liturgia propia del domingo recordamos que, como Juan, desde la humildad, estamos invitados a “señalar a Cristo”, no a nosotros mismos, en medio de la gente con la entrega total de la propia vida a ejemplo del Maestro.

Nos recordamos en estas celebraciones y encuentros la prioridad del cuidado y la atención a las casas de formación, la promoción vocacional, el ejemplo de santidad cada uno de los religiosos, que este año estará aún más motivado por la celebración congregacional de los 125 años de la “pascua” del P. Fundador, de la aprobación definitiva del Instituto y, en Colombia, de los 50 años de la casa de formación-seminario de Medellín (1976-2026): “Formando servidores, una misión de fe al estilo de Nazaret””.

El P. Diego Ferreira, que dirigió los Ejercicios Espirituales de los hermanos, citando al P. Samá, nos recordó a todos que la fidelidad a la propia vocación está fundamentada en la oración, en las prácticas religiosas y en la confianza total en Dios: “Manteneos fieles a los compromisos adquiridos”. Y, en palabras del P. Fundador: “Ser fiel a una gracia es como abrir la puerta para recibir otra mayor y dar un paso más por el camino de la perfección. ¡Cuán feliz es aquel que mora gustoso y con corazón limpio en la casa del Señor”.

Gracias a los hermanos de Colombia por la acogida fraterna de estos días y a todos y cada uno por vuestra entrega y disponibilidad. Mantengámonos en comunión de oración por las vocaciones, los hermanos de las casas de formación y sus formadores, la fidelidad alegre de todos los religiosos y el testimonio de los hermanos ancianos.
Vuestro hermano en JMJ,



Jesús Díaz Alonso
Padre general

Chía, 25 de enero de 2026, domingo de la Palabra de Dios